



"No soy deudor alimentario", afirma el diputado morenista Prieto Gallardo; afectada aclara que sólo deposita lo mínimo desde hace seis meses



El diputado de Morena, Ernesto Prieto Gallardo, acusado de presunto abuso sexual y deudor alimentario, afirmó que “está cumpliendo en tiempo y forma con su responsabilidad” de manutención, para dar entre 39 y 42 mil pesos mensuales, por lo que dijo que han buscado afectar su imagen.

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados aseguró que “con estos dos documentos, es evidente que no soy deudor alimentario, y que la campaña de linchamiento se basa en mentiras, en falsedades”.



Prieto Gallardo aseguró que “a la niña no le falta absolutamente nada de mis obligaciones para proveer los alimentos, estoy en un litigio para reconocimiento de la paternidad”.

“Estoy esperando desde hace más de un año que las juezas de los municipios de Delicias y Ciudad Juárez se dignen a cumplir con su obligación para que se dé a conocer la prueba de ADN”, indicó.

Sin embargo, “Liz”, quien promovió la demanda por no pagar la pensión alimentaria para su hija de tres años, en los que ha sido atendida por la enfermedad de Hirschsprung, trastorno que afecta el colon y causa problemas para la evacuación intestinal, “sin apoyo paterno”, rechazó los argumentos del diputado de Morena.

Liz envió a Latinus sus estados de cuenta, en los que muestra que Prieto Gallardo hace depósitos por 2 mil pesos mensuales, que corresponden al salario mínimo.

“Es importante aclarar que está presentando copias de sus depósitos de junio pasado, por lo que aquí es importante aclarar que aquí la disputa es que desde septiembre que él toma el cargo de diputado federal sólo paga el mínimo”, aclaró "Liz" en entrevista.

Detalló que la cantidad de 39 mil pesos dejó de pagarla, a pesar de que desde septiembre a la fecha, sólo ha pagado el mínimo, que es cuando mostró que no percibía ningún sueldo.

“No presentó ningún recibo más que lo correspondiente al salario mínimo y por eso es la inconformidad, entonces por qué si tienes trabajo, no depositas el 25% al que te obligó la autoridad”, expresó "Liz", quien envió sus estados de cuenta de los últimos seis meses con el depósito mensual de 8 mil 748 pesos por parte del diputado de Morena.



También durante la conferencia de prensa del diputado de Morena, "Liz" comentó que tiene "los estados de cuenta donde evidencian que estas incumpliendo con un mandato judicial, depositando únicamente el salario mínimo, cuando debería depositar el 25%", enfatizó.

Prieto Gallardo afirmó que "estos son documentos públicos que demuestran que las declaraciones de la activista Diana Luz Vázquez, mi principal detractora, son totalmente falsas".

"Aunque me ha afectado en mi imagen y honor afecta principalmente la de ella porque las constancias prueban. Ella lanza acusaciones que no tienen sustento jurídico. Diana Luz promueve el odio, el linchamiento sin mayores pruebas que su dicho", subrayó.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/20/no-soy-deudor-alimentario-afirma-el-diputado-morenista-prieto-gallardo-afectada-aclara-que-solo-deposita-lo-minimo-desde-hace-seis-meses-137856.html>